PRESSEINFORMATION



Pflanzenbörse 2022 Nur noch wenige Plätze für Ausstellerinnen und Aussteller frei

30.03.22

In diesem Jahr findet wieder eine Pflanzenbörse auf dem Kerpener Stiftsplatz statt. Am Sonntag, den 15. Mai 2022, von 10.00 bis 15.00 Uhr wird Gartenfreunden und -freundinnen neben ausgesuchten Pflanzen und Saatgut vielerlei Informationen rund um Garten und Natur angeboten. Organisatorin der Börse ist das Kerpener Netzwerk 55plus. Anmeldungen werden bis zum 15.04.2022 entgegengenommen.

An der Pflanzenbörse können traditionell nur Privatpersonen teilnehmen. Dabei ist wichtig zu wissen, dass die angebotenen Pflanzen pestizid- und hybridfrei gezogen werden.

Ob bienenfreundliche Wildblumen oder alte Gemüsesorten, ob liebevoll gehegte Zimmerpflanzen oder Ableger schöner Gartenstauden: So bunt gemischt wie ihre Angebotspalette sind auch die pflanzenbegeisterten Ausstellenden selbst. Hier kommen die unterschiedlichsten Gartengeschichten zusammen, und die werden bereitwillig mit den Besucherinnen und Besuchern geteilt. Das macht es für beide Seiten so interessant, an diesem Tag dabei zu sein.

Einer Pflanzenbörse kommt heute eine neue Bedeutung zu: Angesichts von brisanten gesellschaftlichen Themen wie Umwelt- und Naturschutz und der immer wichtiger werdenden Einsicht in ökologische Zusammenhänge kann auch diese Pflanzenbörse ein Hotspot für positive Anregungen sein. Jede Aktion, jede Pflanze, jede Blüte zählt!

In diesem Jahr beteiligen sich der BUND und der NABU mit Informationsständen. Schülerinnen und Schüler des Corinto-Projektes des Europagymnasiums sowie die Rheinlandimker, die die Bienen auf dem Rathausdach pflegen, sind ebenfalls wieder dabei.

Es sind noch wenige Ausstellungsplätze frei.

Wer Lust hat mit zu machen, kann sich bis 15. April 2022 bei Birgit Große-Wächter unter der Mailadresse <u>bgrosse-waechter@stadt-kerpen.de</u> unter dem Stichwort "Pflanzenbörse" anmelden.